

Die Universität Innsbruck trauert um

Dr. Karl Mitterdorfer

Ehrensenaor der Universität Innsbruck

Als langjähriger politischer Vertreter Südtirols in Rom und Europa war Karl Mitterdorfer eng mit der Universität Innsbruck als Landesuniversität Südtirols verbunden. Aufgrund seiner Verdienste um die Leopold-Franzens-Universität wurde er 1980 zu ihrem Ehrensenaor ernannt.

Die Universität Innsbruck trauert um ihren Ehrensenaor und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Februar 2017

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor